

+



**Mi Universidad**

**Ensayo**

*Nombre del Alumno: José Luis de la Cruz Villamil.*

*Nombre del tema: Ensayo.*

*Parcial: Único*

*Nombre de la Materia: Computación I.*

*Nombre del profesor: Ing. Evelio Calles Pérez.*

*Nombre de la Licenciatura: Enfermería.*

*Cuatrimestre: 1er cuatrimestre.*

Hasta que te dignaste en abrir este archivo. Bueno, ya que estás aquí, puedo desquitar contigo las ansias que tengo de hablar sobre los procesadores y los programas que hoy nos brindan una mayor satisfacción a la hora de hacer un trabajo. Como no tengo nada mejor que hacer me gustaría adentrarte al concepto de aquello que me permite modificar cualquier texto escrito en este intento de ensayo, es nada más y nada menos que el “procesador de textos”. Si nos adentramos unas décadas atrás, mas o menos unos seis mundiales de fútbol, nos encontramos con la famosa máquina de escribir, un dispositivo mecánico que permite escribir en papel. El procesador de textos viene siendo la versión moderna de esta máquina. Dicho procesador es más versátil ya que no solamente modifica las características de las letras o mejora la estructura interna del trabajo, también puede hacer que te veas como alguien que realmente sí aprendió a escribir.

Sé que nadie me preguntó pero uno de los procesadores más usados en la actualidad es el conocido Word de Microsoft. Este software de edición abarca un sin número de herramientas que están siendo desperdiciadas en este trabajo. Tiene funciones que nos permiten cambiar el texto, las características de las letras o la corrección ortográfica mencionada anteriormente. Incluso te hace el favor de adelantarse a tus presentaciones ya que cuenta con plantillas preseleccionadas para hacer tus tareas. Lo mejor de todo es que no necesitas experiencia para su uso, con que tengas sentido común, una buena máquina y tarea que entregar podrás realizar tus actividades correspondientes. Considero que es un programa versátil ya que es capaz de ser compatible con otros programas y sistemas operativos.

Si lograste terminar la carrera y salir de tu trabajo temporal vendiendo condones sueltos te identificarás con la creación de documentos profesionales. Aunque no lo creas o no te importe, Word es capaz de crear documentos del tipo “combinación de correspondencia”, para ello ya deberás de haber creado una tabla con los datos personalizados para posteriormente guardarla. También es posible realizar una “carta modelo”, es en este tipo de cartas donde puedes cambiar datos como el destinatario, el nombre y puedes presumir lo bien que formulas una oración solo para decir que va haber junta de tutores.

Hoy en día tenemos la necesidad de realizar exposiciones del tipo escolar o de negocios. Resulta vergonzoso ver como es que un “adulto” trata de explicar de forma esquematizada un proyecto por medio de cartulina y plumón, si es que a eso se le puede llamar exposición. La sola idea de ir a dar lástima en tu presentación nos impuso la necesidad de exponer de manera más organizada. Imagínate llegar el día de la exposición con una cartulina casi tan impecable y bien cuidada como tu salud mental.

Afortunadamente ya existe un programa capaz de estructurar de forma esquematizada tu trabajo. El PowerPoint, al igual que Word, es un programa desarrollado por Microsoft para sistemas operativos Windows y Mac OS.

Es una herramienta efectiva a la hora de realizar alguna presentación. No necesitas utilizar tu alto nivel cognitivo para usarla. La cantidad de herramientas disponibles en sus apartados ayudan a brindar una mejor exposición por medio de diapositivas, imágenes, vídeos, etc. Hasle un favor a los que esten obligados a escuchar tu próxima presentación y usa esas herramientas.

Si llegaste hasta aquí verás que estos programas han sido indispensables en la actualidad, tanto para profesionistas como para estudiantes. Cada uno especializado en distintos ámbitos. Sin embargo, la versatilidad que ofrecen puede llegar a ser contraproducente; el hecho de que dispongan de tantas herramientas puede ocultar la falta de experiencia y creatividad del presentador, por ende, siempre se debe de investigar y estar al tanto sobre el tema a exponer para no depender completamente de las herramientas que ofrecen.

(Universidad Del Sureste, 2019)

## Referencias

*Universidad Del Sureste.* (1 de Enero de 2019). Obtenido de Universidad Del Sureste:  
<https://plataformaseducativas.com.mx>

*Universidad Del Sureste.* (2019). Obtenido de Universidad Del Sureste.